

Verlorene Seele

Von Simmy

Prolog: Der Anfang

In meinem Dorf wurde ich immer angesehen und jeder kannte meinen Namen.

Denn meine Eltern schenken mir für Babylon ein ungewöhnliches Aussehen. Keiner außer mir hatte Honigblonde Haare und Augen die wie Smaragte so grün waren.

Susanne taufte sie mich.

In jungen Jahren lernte ich meinen Mann Daniel kennen. Ich erinnere mich daran als sei es gestern gewesen.

Ich tauchte meine Füße gerade in den See und ließ diese das Wasser um mich herum auf wirbeln. Die Sonnenstrahlen brachten die Tropfen zum glitzern sie wirkten wie kleine Diamanten und zwischen den Tropfen sah ich das Antlitz von Daniel.

Wir verliebten uns schnell ineinander und heirateten schließlich als ich 18 war.

Als ich gerade mit meinem Mann Daniel nicht hätte glücklicher sein können ging ich zum See und da begann meine Geschichte..